

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711179 - MUHAMMAD SYAMIL AYDIN

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	IC : Sudah Oke , PERSIAPAN: sebaiknya cuci tangan dengan lebih sistematis yaa , PX.GAIT: cukup baik dan sudah menginstruksikan dengan jelas , PX.LOOK & FEEL: baik dan lengkap , PX.VASKULAR: sudah baik ,PX.MOTORIK: oke , PX.MOVE :oke , KOMUNIKASI: sudah baik , PROFESIONALISME: sudah baik, alhamdulillah... tetap semangat yaa dek .
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	cuci tgn dan inform consnet sdh baik, melaporkan hasil inspeksi dan palpasi, kekuatan oto, dan px tonus ok, namun px waterberg terlewatkan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. Informed consent kurang lengkap, sampaikan nama pemeriksaan yg akan dilakukan, tujuan pemeriksaannya apa, langkah/cara pemeriksaan, resiko dan kesediaan pasien. persiapan pasien kurang baik, pastikan posisi pemeriksaan tidak terhalang meja. teknik pemeriksaan lapang pandang cukup baik. px gerakan bola mata diawali dengan hischberg test dulu. px TIO kurang tepat, seharusnya diperiksa mata kanan dulu baru kiri dan palpasi bergantian dengan kedua telunjuk 1 jari menekan 1 jari merasakan dan tidak perlu dicek dengan lidah pasien saat pemeriksaan dilakukan. komunikasi sudah baik. berlatih lagi ya.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: cukup ;Persiapan pemeriksaan: belum persiapan alat dan bahan di awal, buat pasien untuk rileks ; Motorik N Kranialis V: belum melakukan pemeriksaan untuk melihat adakah devisiasi rahang. ;Motorik N Kranialis VII: belum mengamati otot-otot wajah pasien saat istirahat dan berbicara-lihat simetrisitas/tonus/trofi, belum melakukan pemeriksaan untuk melihat m. platysma ; Sensorik N Kranialis VII: sudah baik; N Kranialis XII: belum melakukan inspeksi lidah saat lidah didalam mulut (tidak menjulurkan lidah), belum melakukan inspeksi lidah saat dijulurkan, pemeriksaan gerakan lidah perintah dengan gerakan lambat hingga cepat
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	posisikan lengan secara rileks ya lakukan rangsang sentuhan yg paling ringan, periksa dibagian dermatom yang benar ya untuk C6 dan L2 dimana? belajar lagi ya
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC= ok ; Persiapan px= ok ; Px= tidak menilai pergerakan palpebra. tidak dapat membalikkan palpebra, jika kesulitan bisa menggunakan cotton bud. reflek indirek kurang tepat. arah cahaya ketika periksa lensa kurang tepat ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= masih tampak kurang berani. jika pemeriksa kurang percaya diri, pasien menjadi tidak percaya dengan pemeriksa. PD aja ya
Pemeriksaan Visus	informed consent oke. persiapan ruangan belum disampaikan. pemeriksaan persepsi warna dan proyeksi sinar belum dilakukan.
Pemeriksaan Vital Sign	belajar lagi cara cucitangan yang benar ya, interpretasi nadi dan napas tidak hanya frekuensi ada kualitas juga (denyut nadi ritmis, tidak berbeda-beda itu maksudnya apa)
Universal Precaution	menggunakan masker dan penutup kepala itu saat persiapan alat ya, bukan habis initial washing/scrubbing. perbaiki teknik untuk scrubbing dan initial washing. initial washing pakai sabun, kalau scrubbing baru pakai hibiscrub... pelajari lagi terutama untuk step-step cara scrubbing yang benar, bukan asal menggosok.. termasuk cara memegang scrub nya.. universal precaution prinsipnya steril jadi perhatikan prinsip steriitasnya.... perbaiki teknik glovingnya dan cara melepaskan gown yg benar ya , belajar lagi...